
ACTA DEL CONSEJO DE LA ESCUELA DE MATEMÁTICA 
REALIZADO EL DIA  01.06.2009   HORA 1:30   p.m. 

 

Asistentes: 
Director     Francisco Tovar 
 
Jefe de Departamento    Mariela Castillo 
 
Representantes Profesorales Ramón Bruzual y  Laura Galindo 
 
Representante Estudiantil: Daniella Fuentes  
 

1. Consideración del Orden del Día.  
2. Consideración de la Minuta Complementaria: 18.05.2009 
3. Lectura y Consideración del Acta de fecha: 18.05.2009 
4. Informes traerlos por escrito.  

4.1. Informe del Director: 
• La Dirección General de OBE están ya planificando el “Premio al Mérito 

Estudiantil”, en cuatro categorías: rendimiento, investigación, deporte y acción 
social. 

 Los formularios para las postulaciones están en la Dirección, fecha límite 9 de 
octubre de 2009. Período II-2008 - Período I-2009. 

• Charla divulgativa: Las siete maravillas de la Vía Láctea, a cargo de la Dra. Kathy 
Vivas, premio Polar 2009. Lugar: Auditorio Tobías Lasser.  Hora: 5:00 p.m. 

• La Escuela de Física organiza el VI Concurso de Científicos Ingeniosos, el cual se 
realizará el 18 de junio del presente año a las 1:00 p.m. 

• Se aprobó el cambio de nombre de IZT por el de IZET (Instituto de Zoología y 
Ecología Tropical). 

• El bono de alimentación lo cancelarán esta semana del 1 al 5 de junio. 
• Se aprobó darle la mención Magna Cum Laude a un estudiante de la Escuela de 

Computación que tiene el promedio, pero hizo la carrera en 14 semestres. 
• Llegaron los cheques correspondientes a las prestaciones sociales del año 2008. 
• Se regularizaron 162 cargos en la administración central. 
• El Prof. Antonio Castejón, Director de la OPSU, tuvo un derecho de palabra en el 

Consejo Universitario y mostró disposición de servir de enlace entre el Ministerio 
de Educación Superior  y las universidades. 

• El 2 de junio el SENIAT organizará en la Facultad una jornada de actualización del 
RIF. 

• El Prof. Pío Arias, informó que hay unas 70 solicitudes al CDCH de proyectos y 
ayudas institucionales. 
Actualizaron el Convenio que tienen la UCV con el Banco Central de Venezuela, 
este convenio incluye realizar pasantías, proyectos en conjunto y publicaciones 
electrónicas. 

• El Decano envió por la red las nuevas medidas de seguridad que se ejecutarán en la 
Facultad. 



• Los días 10 y 12 de junio se realizarán los actos de grado correspondiente a la 
primera promoción 2009. El Prof. Ventura Echandia será el padrino de la 
promoción. 

• Tenemos cuatro nuevos estudiantes que aspiran ingresar al componente docente 
período II-2009. 

 
4.2. Informe del Jefe del Departamento.   

• El martes 19 de mayo se presentó ante el Consejo de Facultad la programación 
docente ejecutada en el semestre I -2009. 

• La Sra. María de los Ángeles Adames, secretaria de la Comisión de Investigación 
de la Escuela, está solicitando un permiso para realizar una especialización en 
Gerencia Pública en la Universidad Nacional Experimental Politécnica de la Fuerza 
Armada Nacional (UNEFA). 

• El viernes 29 de junio, Control de Estudio abrió el portal de inscripciones para el 
curso de verano. 

• El Departamento le solicitó a la Oficina de Personal, información sobre el pago del 
personal docente que hasta la fecha no ha cobrado. 

• La fecha de los exámenes finales y reparación (corregidas) fueron publicadas en la 
cartelera de notas de la Escuela. 

• El Servicio de Orientación envió al Departamento el material con el que se trabajará 
en el curso de Inducción en Matemática. 

• La Profa. Mercedes Arriojas se hizo cargo del curso de Matemática I. Sección que 
correspondía a la Profa. Wendy Montero. 

• El miércoles 03/06/2009 es la reunión de la Unidad de Asesoramiento Académico 
de la Facultad, para estudiar las reincorporaciones correspondientes al semestre II 
2009. 

 
4.3. Informe de las Comisiones.     

La Prof. Laura Galindo informó que las encuestas de los estudiantes ya están listas. 
 

4.4. Informe de la Delegación Profesoral. No hubo. 
 

4.5. Informe de la  Delegación Estudiantil. 
La delegada estudiantil propuso que se debería dictar cursos de Latex, Mablat y Maple. 
Están adelantados los trámites para la asistencia al TForma. 
 

5. Comunicación del Prof. José Luis Sánchez, Coordinador de la Comisión de Investigación, 
informando que en reunión del día 13.05.2009, se avaló la solicitud de subvención de 
matrícula ante el CDCH, para la MSc. Nathaly Guanda. 
El Consejo avaló la solicitud de la Prof. Guanda. 
 

6. Comunicación del Prof. José Luis Sánchez, Coordinador de la Comisión de Investigación, 
informando que en reunión del día 13.05.2009, se avaló la solicitud de subvención de 
matrícula ante el CDCH, para la MSc. Irene Santos. 

 El Consejo avaló la solicitud de la Prof. Santos. 
 

 



7. Comunicación de la Prof. Angie Pineda, solicitando permiso remunerado para asistir a las 
XXII Escuela Venezolana de Matemáticas a realizarse en Mérida del 9 al 15 de septiembre del 
presente año. 

 El Consejo avaló la solicitud de la Prof. Santos. 
 
8. Comunicación del Prof. Luis Paredes, solicitando permiso remunerado para asistir a las XXII 

Escuela Venezolana de Matemáticas a realizarse en Mérida del 9 al 15 de septiembre del 
presente año. 
El Consejo decidió diferirlo hasta revisar los horarios y el plan de formación. 
 

9. Comunicación de la Prof. Maira Valera, solicitando permiso remunerado para asistir a las 
XXII Escuela Venezolana de Matemáticas a realizarse en Mérida del 9 al 15 de septiembre del 
presente año. 
El Consejo decidió diferirlo hasta revisar los horarios y el plan de formación. 
 

10. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Unidad de Asesoramiento 
Académico, emitiendo su opinión acerca de la solicitud del Br. Carlos Isaac Rodríguez, C.I. 
18.818.470, estudiante regular de la Escuela de Economía, quien desea autorización para 
cursar estudios simultáneos en la Escuela de Matemática. 
La Prof. Mariela Castillo se encargará del caso del Br. Rodríguez.  
 

11. Revisión de los proyectos de Tesis aprobados por el Consejo de Escuela para determinar los 
retrasos en la ejecución del Trabajo Especial de Grado y control de inscripción. (diferido 
18.05.2009) 
El Consejo decidió que la Prof. Arriojas debe enviar un informe por escrito. 
El Prof. Ramón Bruzual entrego un documento indicando algunas recomendaciones para las 
inscripciones de estudiantes avanzados en la Licenciatura. 

 
 

 MINUTA COMPLEMENTARIA DEL DÍA  01.06.2009 
 
 

1. Comunicación de la Lic. Wendy Montero, quien renuncia al cargo de Docente Temporal, 
tiempo Convencional (8horas/sem) a partir del 21 de mayo de 2009. 
Aprobado 
 

2. Presentación del  Proyecto de Trabajo Especial de Grado y  proposición  de jurado  que 
evaluará el Trabajo Especial de Grado del Br. Ronald M. Ramírez, C.I. 16.870.704. Titulo 
del Trabajo “El Teorema de Nehari y el Teorema de Kronecker” 

  
  Principales      Suplente 
  Prof. Marisela Domínguez  (Tutor) 
  Prof. Ramón Bruzual      Prof. Ángel Padilla 
  Prof. Imanol Ajuria     Prof. Maicol Ochoa 
 

Aprobado 
 
 



 
 
3. Presentación del  Proyecto de Trabajo Especial de Grado y  proposición  de jurado  que 

evaluará el Trabajo Especial de Grado del Br. Dennis Contreras, C.I. 17.125.398. Titulo del 
Trabajo “Características Combinatorias del Cardinal del Continuo”. 

  
  Principales      Suplente 
  Prof. José Gregorio Mijares  (Tutor) 
  Prof. Carlos Di Prisco (IVIC)   Prof. Manuel Maia 
  Prof. Elias Tahhan (USB)    Prof. Jesús Nieto (USB) 
 

Aprobado 
 


